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面對全球化的到來，人才不斷的流動，對於擁有國際證照的人來說絕對是個加分

的利器，也因為如此我很早就下定決心要考 CFA 的考試，雖然我是學生，且又是財

金系，所以有許多課程都有學過，但是我還是希望能夠參加一個課程，全方位的整合，

所以我選擇金證照。 

 

因為金證照可以上兩次課，所以我兩次都上，因為我覺得光上一次很容易會忽略

一些小細節，像這次考試我的感觸就很深，因為計算題真的相對上比較少，很多都是

概念，所以我是在上第一次課的時候熟練計算題，文字敘述的部分盡量多看，因為考

試真的會出名詞解釋，甚至是課文的某一段，第二次上課我就比較不需要抄筆記，因

為之前都抄了，所以我就可以更認真的聽，也因為之前就念過一部分，所以再次上課

的時候，我進步的相當快，而且也比較可以有整合性的了解，對於文字敘述題就可以

更快的解決。 

 

2008 年起，往後 L1 的每一次報名 CFA 考試都會提供教科書，請務必要做每本教

科書後面的考題，因為它有一些些真正的考古題，而且考試的時候它真的有出來，我

覺得那是一個很大的關鍵，因為如果你不想看文字敘述，又沒做考題的話，看到那種

題目根本就不會，我也是因為做了題目之後，我才可以輕而易舉的完成，否則我根本

不知道要怎麼寫。 

 



 

當然金證照所提供之各種模考，小考，或是練習題也是一定要做，尤其是模考，

因為真正考試的時候真的會慌，所以參加模考會降低緊張的程度，因為考試全部用英

文說明，如果你一緊張根本就會來不及準時作答，我甚到還聽到有人太緊張還把名字

寫反，我自己早上的表現也不是很好，因為資料填寫時，速度太慢，差點也無法準時

開始，但我一直記得，金證照的老師們不斷的提醒，無論如何，我們一定要撐到最後

一刻，我就是一直秉持這個意志，結果我下午的考試就很順利，如果有人無法堅持，

那就十分的可惜。 

 

我認為 CFA 的考試就是希望大家真的很紮實的花時間念書，就會過關，因為亞

洲學生對於文字敘述題總是較無法得心應手，但是如果大家多看的話我相信一定會有

機會過關的。祝大家都能夠快速的考取，謝謝。 


